

L'aventure jurassienne à l'ombre de l'allée du Vorbourg

Depuis plusieurs semaines, des haut-parleurs accrochés aux troncs des tilleuls de l'allée du Vorbourg, entre le Mexique et Notre-Dame du Chêne, diffusent en journée, dès 9 heures, des bandes enregistrées, au moment du passage des piétons.

Sujets variés, allant de l'histoire du Vorbourg aux rues et lieux-dits, à la faune ou à la nature, mais aussi le portrait de 10 femmes jurassiennes.

Autant de thèmes qui surprennent et amusent les passants. Pour la quinzaine qui précède la Fête du peuple jurassien, du 20 août au 8 septembre, la balade proposera des enregistrements de personnalités qui ont marqué l'avènement de la République et Canton du Jura.

Cette présentation est offerte au public par le Club des Aînés d'Informatique de Delémont (CAID) qui fête ses vingt ans d'activité. Précisons que la réalisation technique a pu être menée à bien grâce au concours des élèves de l'école technique (DIVTEC) de Porrentruy. De l'émotion en perspective!

JL

Prélude à la 71^e Fête du peuple

Pour vous mettre en appétit et vous retremper dans l'histoire récente de notre cher pays jurassien, la balade sonore du Vorbourg propose du 28 août au 8 septembre 2018, un parcours inédit où vous reconnaîtrez avec plaisir et émotion 10 personnalités qui ont marqué l'avènement du canton du Jura: Joseph Voyame – Etienne Philippe – Suzette Grimm et Roger Jardin – Jean Cuttat – Victor Erard – Roland Béguelin – Tristan Sollier – Roger Schaffter – Alexandre Voisard – François Lachat.

La balade est en fonction de 9 h à 21 h, chaque jour!